

Cuba ratifica voluntad de fortalecer nexos con Seychelles

Image not found or type unknown



Foto tomada de Misiones Diplomáticas de Cuba

La Habana, 12 abr (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba ratificó este sábado la voluntad de fortalecer las relaciones de amistad y cooperación con Seychelles.

Así lo manifestó la Cancillería en la red social X, a propósito del aniversario 47 del establecimiento de vínculos diplomáticos.

Cuba y Seychelles establecieron nexos de manera oficial el 12 de abril de 1978, los cuales están basados en la amistad, la solidaridad y la cooperación.

En septiembre del pasado año, ambas naciones rubricaron una serie de convenios para la asistencia recíproca en el traslado de personas sancionadas y la ejecución de sentencias penales.

Igualmente, firmaron un memorando de entendimiento sobre cooperación académica entre el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, y el de Relaciones Exteriores y Turismo de Seychelles. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba